



L'impact sociétal des TICs

J'ai eu l'occasion de coordonner la création d'un dossier spécial pour le numéro de juillet/août 2008 de "Centraliens", la revue des anciens élèves de l'école centrale, dédié à ce sujet.

C'est un dossier permettant un survol de cette thématique assez large, pas un pensum académique exhaustif ! Avec l'accord de la revue, il vous est ici proposé au format PDF et en deux parties :

- Le **corps du dossier** avec des articles couvrant les TICs dans les médias (Laurent Mauriac de **Rue89**), la politique (Bertrand Scache), l'enseignement (Alexandre Otparlic), le management (**Richard Menneveux** de Moovement), le développement durable (Patricia Ravet), les réseaux sociaux (Raphaël Labbé de U-Lik), les mondes virtuels (**Yohan Launay**, de Concept SI). Complété par un laius de ma part sur la culture de l'innovation, reprenant des thèses que vous avez déjà pu lire dans ce blog.
- Une **interview** d'Ahmed Chami, un camarade de promotion devenu Ministre de l'Industrie, du Commerce et des Nouvelles Technologies au Maroc. Une interview qui tombe à point nommé à l'heure on l'on parle de cette "Union pour la Méditerranée".



Bonne lecture d'été...

Et pendant le mois d'août qui vient, je vais évidemment ralentir le rythme d'activité sur ce blog, mais je resterai en ligne la plupart du temps. Mais pas trop loin de ce bord de mer du sud...



J'attends notamment avec curiosité l'annonce du plan numérique d'Eric Besson qui doit en théorie intervenir à la fin du mois, c'est à dire dans quelques jours !

Cet article a été publié le 25 juillet 2008 et édité en PDF le 16 mars 2024.
(cc) Olivier Ezratty – “Opinions Libres” – <https://www.oezratty.net>